
  

 

 

  

 

 

 

皆さんこんにちは。今年の夏は一段と暑さが厳しく、また熱中症やコロナへの感染にも注意しな

ければならず、体調管理も大変だったことと思います。今後も残暑が長引くとの予報が出ています。

くれぐれも健康管理には留意してください。 

さて現在活動している生徒会執行委員の任期も8月末までとなりました。昨年の９月から活動を

始めて１年間、大村城南高校のために働いてくれました。執行委員の皆さん、ありがとう。 

そこで今回はこの１年間を振り返ってもらい、執行委員として活動した感想や、少しでも高校生

活を楽しく過ごせる本校にするにはどうしたらいいのか、それぞれの思いを書いてもらいました。 

退任あいさつ 

《３年生》   

渡邉 乃愛（３－１）【生徒会会長】 

生徒会未経験から会長を務めるというのは大変な部分もありましたが、先生方や執行委員の協 

力のおかげで無事に１年間終えることができました。生徒会の工夫や努力が皆さんの笑顔や思い 

出に少しでも結びついていたら嬉しいです。１年間ありがとうございました。 

田中つばき（３－１）【生徒会副会長】 

副会長を務めました田中つばきです。生徒会執行委員として活動し、たくさんの方と接するこ 

  とができ、自分自身の成長にもつながりました。これまでやってこれたのも先生方や生徒の皆さ 

ん、そして生徒会執行委員のみんなのおかげだと思っています。ありがとうございました。                                             

玉城 綾姫（３－４）【書記】 

１年間書記を務めました玉城綾姫です。生徒会活動を通して、皆さんが過ごしやすい学校づく 

りができていたら嬉しいです。また、自分自身も成長できた１年だったと思います。ありがとう 

ございました。 

坂口 雄人（３－１）【庶務】 

今までお世話になりました。行事を行うなかで生徒会のみんなと協力でき、生徒会活動をより 

よい方向に進めることができて良かったです。退任という言葉は寂しいものですが、新しい生徒 

会の皆さんでたくさん話し合って、これまで以上にいい学校になるように頑張ってください。 

田中 大翔（３－２）【保健委員長】 

私はこの1年保健委員長として、全校生徒の健康を守るために様々なアンケートをとったり

クイズを出したりして、今まで以上に健康や歯に対する意識が高まりました。また、この1年

で多くのことを学ぶことができました。これらのことをこれからも活かしていきたいです。 
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今川 大和（３－１）【美化委員長】 

１年間美化委員長を務めさせていただきました今川大和です。ペットボトルの分別では協力を 

してくださりありがとうございました。委員会をまとめる立場としての責任の重さを実感できま 

した。１年間ありがとうございました。 

皆良田亜実（３－４）【体育委員長】 

１年間体育委員長を務めました皆良田亜実です。主に活動した体育祭や球技大会では、思い出 

に残るような楽しい行事になるよう活動して来ました。これからも皆さんの明るさと元気さで、 

多くの行事を盛り上げてください！1年間ありがとうございました。 

濱田 美月（３－４）【文化委員長】 

１年間文化委員長を務めました濱田美月です。主に活動した文化祭では多くの人達の協力のお 

陰で無事終えることができました。皆さんの協力があるとできることが増えていくと思います。 

これからも生徒会活動に協力してくださると嬉しいです。１年間ありがとうございました。 

中本 暖人（３－３）【生活委員長】 

１年間生活委員長を務めました中本暖人です。私は１年生の頃から生徒会に入り、最初は仕事 

などもわからず先輩方とも話すことができませんでした。しかし今は後輩もでき、生徒会として 

頑張ることができました。やり残したことはありますが、１年生の頃からやり続けることができ 

たので良かったです！ 

 

《２年生》 

中川 琴梨（２－３）【書記】 

私は書記として活動する中で多くのことを学びました。自分の意見を言うこと、行動を早くす

ること、周りを見てみんなで協力することなど、これらの重要性に気づき行動に結びつけること

ができるようになりました。私はこの１年で得たものを将来に生かそうと思います。 

川邊  陽（２－４）【会計】 

私が生徒会活動を通して成長したところは対応力です。行事やイベントを行う中でうまくいか

ないこともありましたが、その時にすべきことを考えて動けるようになりました。こうした経験

を通して、自分自身の成長を感じるとともに、達成感にも繋がっていきました。 

岩﨑 百音（２－２）【庶務】 

私が行った庶務としての活動は体育祭でのプラカード持ち、表彰時の介添え、各種行事の動画 

  編集作業などです。会長や委員長とは違って大きな仕事はありませんが、小さな仕事をみなさん 

  が見えないところで頑張ってきました。新生徒会執行委員の皆さん、頑張ってください。 

塚本もみじ（２－４）【図書委員長】 

こんにちは、図書委員長の塚本です。人の前に立つ、目立つといった経験はこれまであまりし

たことがありませんでした。生徒会役員として活動する中で、入学当初に比べて少しは成長出来

たのでは？と１年間頑張った自分を褒めたい気持ちです。１年間ありがとうございました！ 

塚根 晃愛（２－３）【選挙管理委員長】 

１年間の生徒会執行委員の活動を通して、裏方の作業の大変さなどを学びました。選挙当日も

指示がスムーズでなく迷惑をかけましたが、他のメンバーや先生方のサポートもあり、無事に選

挙を終えることができました。とてもいい経験をしたと思っています。ありがとうございました。 


